



www.mg.co.id

## Inter Milan Tampil Meyakinkan

MILAN (IM) - Inter Milan menang meyakinkan saat menjamu Spezia pada pekan kedua Serie A, di Giuseppe Meazza, Minggu (21/8) dinihari WIB. Nerazzurri tampil dominan dan menang 3-0.

Dominasi tuan rumah cukup bisa dilihat dari statistik akhir pertandingan, di mana Spezia bahkan tak bisa mencatatkan tembakan on target.

Tuan rumah membuka keunggulan lewat Lautaro Martinez pada menit ke-35. Skor 1-0 bertahan sampai turun minum. Hakan Calhanoglu mencetak gol cepat pada menit ke-52 di babak kedua, lalu Joaquin Correa menegaskan kemenangan Inter pada menit ke-82. Kemenangan ini mengantarkan La Benaamata ke puncak klasemen Liga Italia sementara.

Pelatih Simone Inzaghi pun menargetkan 100 gol untuk Inter Milan di Serie A musim ini. Dengan kekuatan yang dimiliki di lini serang, Inzaghi berharap bisa mencapainya.

Melihat komposisi di lini serang Inter saat ini, Inzaghi menargetkan banyak gol untuk timnya. Kembalinya Romelu Lukaku menambah kekuatan lini serang Inter yang sudah diperkuat nama seperti Edin Dzeko, Martinez dan Correa.

Lukaku memang tidak mencetak gol saat melawan Spezia. Namun, striker

asal Belgia itu menyumbang assist untuk gol Lautaro dan sebuah sundulannya sempat membentur mistar gawang.

"Kami punya Lukaku dan karena itu jadi punya opsi lebih banyak di lini serang. Saya beruntung punya empat striker hebat dan tugas saya sekarang untuk mengambil pilihan yang tepat. Kami harap bisa mencapai 100 gol di Serie A musim ini," ujar Inzaghi kepada Sky Sport Italia.

Ia juga mengaku taktik yang ia lakukan ikut menentukan jalannya laga. "Aturan lima pergantian sudah mengubah sepakbola, karena sekarang ada 16 pemain yang terlibat dalam pertandingan, bukan 11. Ketika ada yang lelah, punya kekuatan dalam kedalaman skuad bisa memberi perbedaan dan membawa energi ke tim," kata Inzaghi. ● vdp



LAUTARO MARTINEZ  
Pemain Inter Milan

## Kostic ke Juve Karena Vlahovic

FRANKFURT (IM) - Filip Kostic sudah membela Juventus. Ia pun menjelaskan keputusannya mau pindah. Pemain berusia 29 tahun itu menyebut ada pengaruh dari Dusan Vlahovic.

Juventus merekrut Kostic dari Eintracht Frankfurt. Juventus mengikat pemain sayap kiri itu dengan kontrak sampai 2026.

Konon, Bianconeri mengeluarkan 12 juta Euro untuk mendatangkan Kostic dari Frankfurt. Angka tersebut lebih rendah lima juta Euro dari kabar sebelumnya, mungkin dikarenakan Juventus juga meminjamkan Luca Pellegrini ke Frankfurt.

Kostic menjelaskan keputusannya mau menerima pinangan Juventus. Dia menyampaikan bahwa Vlahovic memberi pengaruh karena saat sama-sama membela Timnas Serbia sempat membahas soal Juventus.

"Sangat mudah rasanya memutuskan bergabung dan ada rekan satu tim nasional, yaitu Dusan. Saat kami bersama menjalani tugas tim nasional, dia menanyakan pendapat saya mengenai Juventus. Dia mengatakan akan sangat senang jika saya bermain bersamanya di Juve, dia juga mengatakan semua hal baik tentang klub ini, dan semua betul saat saya tiba," kata Kostic seperti

dikutip dari situs resmi Juventus.

Kostic mengaku tidak terlalu mengikuti jalannya negosiasi perwakilannya dengan Juventus. Hal itu mungkin menjadi wajar karena dia memang sudah mau secara personal untuk pindah.

"Saya sangat senang. Walaupun saya tidak terlalu mengikuti negosiasi yang mempertemukan saya dan Juventus, dari pembicaraan pertama hingga yang terakhir. Saya dapat mengatakan bahwa saya sudah melakukan segalanya untuk dapat ke sini, saya sudah mengikuti Juventus dan Serie A sejak saya kecil," kata Kostic.

Kostic sudah membuat debut bersama Juventus. Dia tampil akhir pekan lalu di babak kedua saat Juventus mengalahkan Sassuolo 3-0. ● vit



FILIP KOSTIC  
Pemain Juventus



Luka Modric (kiri) dan Vinicius Junior, ikut menyumbang gol Real Madrid ke gawang Celta Vigo.

## Real Madrid Terus Tancap Gas

Pelatih Real Madrid, Carlo Ancelotti begitu terkesan dengan performa Luka Modric. Gelandang asal Kroasia itu mencetak gol lewat tendangan dari luar kotak penalti.

VIGO (IM) - Real Madrid terus tancap gas usai pulang dengan poin penuh dari markas Celta Vigo pada pekan kedua LaLiga, Berlanga di Stadion Abanca-Balaidos, Vigo, Minggu (21/8) dinihari WIB, Madrid menang telak 4-1.

Madrid unggul lebih dulu lewat penalti Karim Benzema sebelum dibalas oleh penalti Iago Aspas. Luka Modric membawa Madrid unggul pada menit ke-41. Gol dari Vinicius Junior dan Federico Valverde di paruh kedua kemudian memantapkan kemenangan Madrid.

Real Madrid sempat mendapat peluang untuk menambah keunggulan usai memperoleh pen-

alti pada menit ke-85. Namun, eksekusi Eden Hazard digagalkan kiper Celta Vigo.

Pelatih Madrid, Carlo Ancelotti begitu terkesan dengan performa Modric. Ancelotti memberikan pujian setinggi-tingginya untuk sang pemain. Gelandang asal Kroasia itu mencetak gol lewat tendangan dari luar kotak penalti.

Modric juga menyumbang assist untuk gol ketiga Madrid yang diciptakan Vinicius Junior. Umpan terobosan Modric jatuh tepat ke kaki Vinicius yang berlari di antara dua bek.

"Modric kekal. Dia cerdas, mempersiapkan diri dengan baik dan main sangat bagus. Golnya

mengubah pertandingan, karena sampai gol itu pertandingan sangat imbang dan kompetitif. Celta menekan di babak pertama. Mereka menekan kami dengan baik dan kami kesulitan menguasai bola. Mereka menurunkan intensitas di babak kedua dan kami membangun serangan dari belakang dan transisinya luar biasa," ujar Ancelotti di situs resmi klub.

Walau menang dengan skor telak, Ancelotti meminta para pemainnya untuk tidak terlena, pasalnya LaLiga baru berjalan dua pekan. "Ini baru dua laga, jadi hasil yang kami raih belum memberikan arti apa-apa untuk tim. Yang paling penting adalah bagaimana kami tetap konsisten di laga-laga selanjutnya hingga musim ini berakhir," ujarnya.

Terkait Modric, ia kini sudah mengoleksi 200 kemenangan di LaLiga bersama Madrid. Ia kemudian ditarik keluar pada menit ke-77. Saat berjalan meninggalkan lapangan, pemain berusia 36

tahun itu mendapat standing ovation atau tepuk tangan sambil berdiri dari suporter Celta Vigo.

"Sungguh hal yang menyenangkan dan spesial ketika fans tim lain menunjukkan apresiasi dan memberi Anda tepuk tangan. Saya sangat senang. Saya ingin berterima kasih kepada fans untuk hari ini," ujar Modric di situs resmi klub.

Namun seiring dengan kemenangan itu, Madrid dipastikan kehilangan Casemiro, yang hijrah ke Manchester United. Padahal selama memperkuat raksasa Spanyol itu, Casemiro seakan-akan tak tergantikan, kecuali kalau ia mengalami cedera.

Madrid pun harus segera mencari pengganti Casemiro. Kepindahan Casemiro ke MU sangat mengejutkan publik. Peran Casemiro sangat vital di dalam tim. Ia bersama Modric dan Toni Kroos menjadi trio gelandang yang mengerikan.

Mau tidak mau, Real Ma-

drid perlu untuk mencari pengganti. Seperti dikabarkan Football Espana, Minggu (21/8), Madrid pun mulai mencari beberapa nama. Terbaru, mereka tengah mempertimbangkan gelandang Tottenham Hotspur, Pierre-Emile Hojbjerg.

Hanya saja, besar kemungkinan Tottenham bakal berat untuk melepasnya. Apalagi dia masih memiliki kontrak hingga 2025, sehingga biaya transfer bisa mencapai 50 juta Euro atau sekitar Rp76 miliar.

Meski demikian, Madrid hanya mempertimbangkan Hojbjerg sebagai alternatif. Sementara incaran utama mereka adalah pemain Newcastle United, Bruno Guimaraes.

Namun, harga Guimaraes juga tidak kalah tinggi. Newcastle United menebus sang pemain dari Olympique Lyon 52 juta Euro atau sekitar Rp776 miliar. Pastinya tim asal Inggris itu ingin penawaran yang lebih tinggi dari harga tersebut. ● vit

## Princess Mary Superal Juara Simone Asia Pacific Cup

JAKARTA (IM) - Princess Mary Superal akhirnya menjadi juara Simone Asia Pacific Cup di Pondok Indah Golf Course, Jakarta, Sabtu (20/8), mengungguli dua bintang dunia, So Yeon Ryu dan Lydia Ko. Dia mencetak 67 pukulan atau 5 di bawah par pada pertandingan final. Hasil ini mengantarnya menjadi pemimpin leaderboard akhir dengan total 204 pukulan atau 12 di bawah par.

Princess, pegolf berusia 25 tahun asal Filipina ini tidak dapat menahan air mata kebahagiaan usai menyelesaikan pertandingan. Kemenangan di Simone merupakan hasil terbaiknya sejak menjadi pemain profesional pada tahun 2016.

"Saya sudah menunggu momen ini sejak lama. Saya sangat bahagia. Saya menjalani permainan di final round seperti di hari sebelumnya. Fokus pada permainan saya sendiri," kata Princess yang mendapatkan hadiah sebesar US\$ 100 ribu atau sekitar Rp 1,5 miliar dari total hadiah US\$ 750 ribu. Dia mencetak hat-trick birdie di first nine, yaitu pada hole 2, 3, dan 4. Dua birdie lainnya dicetak di hole 10 dan 15. Sisanya par.

Princess sudah cukup familiar dengan Pondok Indah Golf Course. Dia pernah

bermain di lapangan golf ini saat masih menjadi pemain amatir. Dia juga mengaku sangat gembira bisa kembali datang dan bermain di Jakarta. Selain merasa nyaman dengan keramahmatan orang Indonesia, dia juga menyukai makanan Indonesia, terutama nasi goreng.

Dia bermain satu flight dengan rekan satu negaranya Pauline Del Rosario bersama dengan pasangan asal Selandia Baru, Lydia Ko yang merupakan pegolf LPGA berperingkat 4 dunia dan Momoka Kobori. Princess berharap dengan kemenangan ini dia bisa memberikan inspirasi kepada para wanita, khususnya di Asia untuk bisa berprestasi di lapangan golf.

So Yeon Ryu berhasil merebut posisi runner up dari Lydia Ko. Dia unggul satu pukulan dari Lydia. So Yeon Ryu yang pernah menjadi juara turnamen major Ana Inspiration tahun 2017 dan U.S. Women's Open 2011 mengumpulkan 207 pukulan atau 9 di bawah par. Dia mencetak 7 birdie, namun membuat dua bogey.

### Patricia Konsisten

Patricia Walanda Sinolungan bermain konsisten hingga hari ketiga. Pegolf amatir ini



menjadi pemain lokal dengan perolehan hasil terbaik, mengalahkan empat pegolf profesional Indonesia, yaitu Tatiana Wijaya, Ida Ayu Melati Putri, Dea Mahendra, dan Putri Aisyah Amani.

Princess menempati posisi T6 bersama dengan pegolf profesional asal Korea, Bomce Lee. Mereka masing-masing mengumpulkan 214 pukulan atau 2 di bawah par. "Saya tidak menyangka bisa menempati peringkat keenam. Perasaannya tentu senang sekali, excited, walaupun sempat merasa tegang. Ini pengalaman

pertama saya main di turnamen profesional," kata Patricia yang akrab disapa dengan nama Patty.

Walaupun telah terbukti bisa bersaing dengan para pegolf profesional, Patricia belum berpikir untuk menjadi pegolf profesional. "Saya belum ada rencana untuk turn pro. Masih mau menyelesaikan kuliah dulu," kata pegolf yang kuliah di Negeri Paman Sam ini.

Pegolf amatir Indonesia lainnya, Kristina Natalia Yoko menempati posisi T8 dengan total 215 pukulan atau 1 under, ties

dengan tiga profesional, yaitu Karis Davidson (Australia), Tiffany Chan (Hongkong), dan Hyo Joo Kim (Korsel).

"Saya sangat gembira melihat prestasi para pegolf amatir kita, Patricia dan Kristina. Semoga dengan bertamabahnya pengalaman mereka di turnamen profesional bertaraf internasional ini bisa membuat mereka semakin berkembang," kata Murdaya Poo, Ketua Umum PG PGI. Dia berharap dengan diselenggarakan turnamen golf profesional ladies bisa memberikan inspirasi dan semangat kepada para ladies golfer di Indonesia. ● yan

**LASEGAR®**  
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

**GRC board®**  
Abitungga Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com

### HASIL FINAL KATEGORI PERORANGAN

204: Princess Mary SUPERAL (PHI) 66-71-67  
207: So Yeon RYU (KOR) 65-75-67  
208: Lydia KO (NZL) 66-72-70  
213: Patcharajutar KONGKRAPHAN (THA) 70-73-70, Kokona SAKURAI (JPN) 70-75-68  
214: Patricia SINOLUNGAN [A] (INA) 71-72-71, Bomce LEE (KOR) 67-72-75

### HASIL FINAL KATEGORI TIM

-11: KOREA 2  
-7: PHILIPPINES  
-5: NEW ZEALAND  
-3: INDONESIA 3  
-2: JAPAN 2  
-1: KOREA 1  
+3: THAILAND 2  
+6: AUSTRALIA  
+7: HONG KONG  
+9: CHINA